
 

 

ПРОТОКОЛ 
 

рабочего совещания по вопросу улучшения инвестиционного климата региона 
в сфере развития передачи данных в отдаленных районах севера на примере 

строительства волоконно-оптической линии связи в населенных пунктах 
Карагинского района от 29.11.2024 

  

г. Петропавловск-Камчатский [REGNUMDATESTAMP] 

 
 
 

Присутствовали: 
 
БОБЫЛЕВ 
Александр 
Владимирович 

– Заместитель Министра – начальник отдела 
инфраструктуры связи 

  
 
 

ПОПОВА 
Наталия 
Ивановна 
 

– Специалист отдела инфраструктуры связи 
 
 
 

РЯБЦЕВ 
Константин 
Александрович 
 

– Генеральный директор ООО «ИнтерКамСервис» 
 
 
 

ХАЗАРАДЗЕ 
Роман  
Автандилович 

– Исполнительный директор ООО «ИнтерКамСервис» 
 
 
 

 
1. Презентация проектов развития Карагинского района на примере строительства 

волоконно-оптической линии связи в населенных пунктах Кострома, Тымлат  
 

 
РЕШИЛИ: 

1.1. Завершить подключение местных жителей в населенных пунктах Кострома, 
Тымлат к волоконно-оптической линии связи, в том числе бизнес-сообщество. 

1.2.   Рекомендовать предпринимательскому сообществу ознакомиться с новым 
форматом передачи данных для дальнейшего использования в работе. 
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2. Обсуждение положительной динамики развития инвестиционного климата региона 
в рамках строительства волоконно-оптической линии связи и перехода на новый 

уровень высокоскоростной передачи данных в северных районах края 
 

 
РЕШИЛИ: 

2.1. По завершении работ Министерству цифрового развития Камчатского края 
провести работу по оповещению жителей полуострова о строительстве «оптики» и 
распределительных сетей в населенных пунктах Карагинского района. 

2.2. Активно внедрять новые технологии в развитии бизнеса с подключением к 
широкополосному доступу к сети Интернет. 

2.3. В дальнейшем поддерживать сотрудничество в рамках реализации 
проектов, направленных на развитие отдаленных районов Камчатского края. 
 
 
 
Заместитель Министра [SIGNERSTAMP1] 

 

А.В. Бобылев 
 

 


